

Questions à

Fabienne Stein

En concert samedi soir au théâtre de Verdun

« L'artiste est là pour divertir et apporter du rêve »

L'artiste d'origine nancéienne fait escale pour la première fois dans la capitale de la Paix. Elle chantera samedi soir au théâtre dans le cadre du festival « 1.000 chœurs pour un regard », organisé par l'association Rétina France.

- Fabienne Stein, comment abordez-vous ce premier passage à Verdun ?

- J'ai hâte, tout d'abord parce que ce théâtre est une très belle salle. Ensuite parce que je suis curieuse de découvrir un nouveau public. Nous avons plutôt l'habitude de nous produire en Meurthe-et-Moselle avec mon équipe. Mais nous élargissons notre tournée désormais à toute la Lorraine. Et peut-être également au niveau national.

- Ce n'est pas la première fois que vous participez à un concert solidaire.

- Je crois en effet que l'artiste est là pour divertir et apporter du rêve au public, cela fait partie de notre job. Nous avons la chance d'exercer un métier qui nous plaît. C'est quelque part aussi notre devoir de servir des causes.

- Quel répertoire allez-vous proposer samedi soir au public verdunois ?

- Environ deux tiers du spectacle seront consacrés à des compositions et à des extraits d'un album en cours d'élaboration. Il y aura donc beaucoup de nouveaux titres que je fais découvrir en exclusivité au public lorrain. Le reste des chansons du spectacle seront des reprises de grands standards de la chanson française et de comédies musicales. Je



■ Fabienne Stein Photo DR

chanterai notamment des morceaux de Nicole Croisille ou Jean Ferrat. J'ai également une reprise de « Stairway to heaven » de Led Zeppelin, en version symphonique. Le spectacle s'appelle par ailleurs « Retour aux Sources », comme la chanson d'ouverture. Je m'adresse toujours beaucoup au public entre chaque titre, pour lui raconter l'histoire des chansons.

- Quand pourra-t-on découvrir votre nouvel album ?

- Il sortira à la rentrée prochaine, et sera diffusé au niveau national. Il sera composé de dix titres à la fois gais et graves. Mais avant cela je sortirai un single au cours de l'été, en avant-première. Comme d'habitude il reflétera mon univers musical, qui oscille entre la chanson française, et le music-hall à l'américaine.

Propos recueillis par Léa BOSCHIERO

☛ Fabienne Stein en concert samedi 10 avril à 20h30 au théâtre de Verdun.

Tarif plein 15 €.

Renseignements et réservations au 03.83.56.68.35. Possibilité d'acheter les billets sur place.